

ANALISIS BUKU PENILAIAN BERBASIS *HIGHER ORDER THINKING SKILLS* (HOTS) DENGAN MENGGUNAKAN SOAL OBJEKTIF TES PILIHAN GANDA (*MULTIPLE CHOICE TEST*) PADAMATA PELAJARAN MATEMATIKA PENDIDIKAN DASAR PADA MASA PANDEMI COVID 19



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Ilmu Tarbiyah

Oleh:

ELFRIDA SEPTIYANI
1610310053

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU MADRASAH
IBTIDAIYAH
TAHUN 2021**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
 Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp (0291) 43267 Faks 441613

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Diberitahukan dengan hormat, yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudari:

Nama : Elfrida Septiyani
 NIM : 1610310053
 Fakultas : Tarbiyah
 Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)
 Judul : **“Analisis Buku Penilaian Berbasis *Higher Order Thinking Skills* (HOTS) dengan Menggunakan Soal Objektif Tes Pilihan Ganda (*Multiple Choice Test*) pada Mata Pelajaran Matematika Pendidikan Dasar Pada Masa Pandemi Covid 19”**

Setelah dikoreksi dan diteliti sesuai aturan proses pembimbingan, maka skripsi tersebut dimaksud dapat disetujui untuk dimunaqosahkan. Oleh karena itu, mohon dengan hormat agar naskah skripsi tersebut dapat diterima dan diajukan dalam program munaqosah sesuai jadwal yang direncanakan.

Demikian, kami sampaikan terimakasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Kudus, 23 Maret 2021
 Pembimbing,

Dr. Agus Retnanto, M. Pd.
NIP. 196408131986011001



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH
 Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp (0291) 43267 Faks 441613

PENGESAHAN MUNAQOSYAH SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Elfrida Septiyani
NIM : 1610310053
Fakultas/Prodi : Tarbiyah/Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)
JudulSkripsi : “ Analisis Buku Penilaian Berbasis *Higher Order Thinking Skills (HOTS)* dengan Menggunakan Soal Objektif Tes Pilihan Ganda (*Multiple ChoiceTest*) pada Mata Pelajaran Matematika Pendidikan Dasar Pada Masa Pandemi Covid 19”

telah diujikan pada 28 Mei 2021 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Ketua/Penguji I	2/6/2021	
<u>Dewi Ulya Mailasari, SS., MA.</u> NIP. 197705192006042001 Penguji II	2/6/2021	
<u>Mulyaningrum Lestari, M. Pd.</u> NIP. 199103022047042016 Sekretaris/Penguji III	2/6/2021	
<u>Dr. Agus Retnanto, M. Pd</u> NIP. 196408131986011001 Dosen Pembimbing	2/6/2021	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M. Pd</u> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah	2/6/2021	



SURAT PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : **Elfrida Septiyani**
Tempat, tanggal lahir : **Rembang, 16 September 1999**
NIM : **1610310053**
Fakultas/Prodi : **Tarbiyah/Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)**
Judul Skripsi : **“Analisis Buku Penilaian Berbasis *Higher Order Thinking Skills* (HOTS) dengan Menggunakan Soal Objektif Tes Pilihan Ganda (*Multiple Choice Test*) pada Mata Pelajaran Matematika Pendidikan Dasar Pada Masa Pandemi Covid 19”**

Menyatakan bahwa apa yang tertulis di dalam skripsi ini benar-benar hasil karya sendiri, bukan jiplakan dari karya orang lain, baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau kutipan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 23 Maret 2021
Yang menyatakan,



ELFRIDA SEPTIYANI
NIM. 1610310053

MOTTO

إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا ﴿٦﴾

“*sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan.*”

(Q.S. al-Insyiroh 6)

“*Barang siapa yang memberi kemudharatan kepada seorang muslim, maka Allah akan memberi kemudharatan kepadanya. Barang siapa yang merepotkan (menyusahkan) seorang muslim, maka Allah akan menyusahkannya dia*”

(HR. Abu Dawud nomor 3635, at-Tirmidzi nomor 1940 dan dihasankan oleh Imam at-Tirmidzi)



PERSEMBAHAN



Puji syukur kepada Allah SWT yang telah menaburkan cinta dan kasih sayang-Nya, telah memberikan kekuatan, membekaliku dengan ilmu. Atas karunia serta kemudahan yang Dia berikan akhirnya skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan. Kupersembahkan karya sederhana ini kepada:

1. Kedua orang tuaku, Bapak Parji dan Ibu Handayani tercinta yang selalu mendo'akanku, memberikan kasih sayang, dan dukungan serta segala pengorbanan yang telah diberikan baik moril maupun materi untuk kesuksesan putri tercinta.
2. Saudara-saudaraku sekeluarga yang selalu mendukung dan mendoakan, terkhusus untuk adekku, Tesya Septiya Alfiani yang selalu memberikan semangat dan dukungannya kepadaku.
3. Dosen pembimbing Bapak Dr. Agus Retnanto, M. Pd. yang senantiasa memberikan bimbingan serta meluangkan waktu sehingga skripsi ini bisa terselesaikan.
4. Kedua guru sekaligus pengasuhku di Pondok Pesantren Darul Hasanah 29, Bapak K.M Agus Yusrun Nafi' S.Ag, M.SI dan Ibu Nyai Lilik Bidayati Rohmah, S.Ag yang senantiasa memberikan ilmunya, dukungan dan do'a restu serta motivasi penyemangat yang tiada henti dari Beliau.
5. Teman-teman sekaligus adik-adikku di Pondok Pesantren Darul Hasanah 29 yang selalu memberikan semangat serta tak hentinya menghiburku dalam berjuang, terkhusus Toing, Bulek, Mbak Aniq, Njul, Mbak Nuria, Mbak Napik, Mbak Mila, Hanik'ah, Mbak Fify, Dek Diah, Najma, Dek Dydy, Mbak Umi, dan Mbak Ais.
6. Teman-teman seperjuanganku angkatan 2016, terkhusus kelas PGMI-B yang telah memberikan warna dalam kebersamaan kita serta selalu bahu membahu memberikan semangat kekeluargaan.
7. Teman-teman KKN-IK 2019 Posko 17 yang telah memberikan pengalaman baru, kebersamaan, dan senantiasa bahu-membahu menyelesaikan dengan baik. Teman-teman yang tercinta Mbak

- Umaay, Mbak NJ, Yayuk (Mbak Li), Mbak Silfi, Mbak Dina, dan Mas Amin.
8. Sahabat-sahabatku, terkhusus untuk Mbak NJ, Usus, Mbak Faricul, Mami Jannah, Mbak Umaay, Wardut yang selalu mendukung, memberikan semangat tak henti-henti, serta selalu menemaniku dalam berjuang. Dan Mukinjah yang selalu menampung aku di kosnya.
 9. My Best Idol, EXO, yang lagu-lagunya selalu menemani diri ini saat proses mengerjakan skripsi. Juga yang selalu menghibur dengan segala ke-absurd-annya selalu membuat diri ini bersemangat kembali. Minseok, Suho, Lay, Baekhyun, Chen, Chanyeol, Kyungsoo, Kai, dan Sehun, matursuwun sanget sudah menghibur diri ini.

Tentunya kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah banyak membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga bantuan, semangat, dan motivasi yang telah diberikan kepada saya akan mendapat balasan yang tiada henti dari Sang Maha Kaya, Allah Subhanahu wa Ta'ala. Aamiin...

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/i</i>	ا	Tanda tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	...	A/a
ث	<i>Ṣ/s</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	...	I/i
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	...	U/u
ح	<i>H/h</i>	ظ	<i>Z/ẓ</i>	ه	<i>H/h</i>	Mādd	
خ	<i>KH/kh</i>	ع	<i>‘A’/a</i>	ء	<i>A’/a’</i>	بَا	<i>Bā</i>
د	<i>D/d</i>	ع	<i>A’/a’</i>	ء	<i>A/a</i>	بِي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ẓ/ẓ</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	يُو	<i>Bū</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydūd</i>		<i>Yā’ nisbah</i>	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أب	<i>Abb</i>	فَلَكِي	<i>Falakiy</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَب	<i>Rab</i>	عَا لَمِي	<i>‘ālamiy</i>
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		ان		Vokal Lengkap	
قَرَع	<i>qara’a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū’</i>	الْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	غَيْرِي	<i>gairī</i>
قَرَا	<i>qara’a</i>	الْقَضَاءُ	<i>al-qaḍā’</i>	السَّمْسُ	<i>al-syams</i>	سَيَايُ	<i>syai’un</i>

Kata Majemuk dirangkai		Kata majemuk dipisah		<i>Tā' Marbūṭah</i>	
جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāluddīn</i>	جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāl al-Dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>Sā'ah</i>



KATA PENGANTAR



Alhamdulillah wasyukrulillah, segala puji kita panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan Rahmat, Taufiq, Hidayah serta Inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir pembuatan skripsi dalam rangka memenuhi salah satu syarat menyelesaikan Studi Program Strata 1 jurusan Tarbiyah IAIN Kudus.

Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada Beliau, junjungan kita Nabi Muhammad SAW yang telah membawa kita dari zaman kegelapan menuju zaman yang terang benderang dan semoga terlimpah pula pada keluarga, sahabat dan tabi'in.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis tidak mungkin berhasil tanpa adanya dukungan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasi, maka dari itu penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M. Ag, selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. H. Abdul Karim, M. Pd, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Dr. Agus Retnanto, M. Pd., selaku Dosen Pembimbing yang telah banyak membantu, memberikan arahan serta bimbingan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, M. Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para Dosen dan staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan, sehingga peneliti mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Guru-guruku, dari awal aku mulai menuntut ilmu hingga saat ini yang dengan penuh kesabaran mendidik, membimbing dan membagikan ilmunya padaku.
7. Semua *ikhwah* dan sahabatku dimanapun berada yang senantiasa mendukung dan memberikan inspirasi bagi saya.

8. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah membantupenulisbaiksecaralangsungmaupuntidaklangsung dalam menyelesaikan penulisan ini.

Penulis mengucapkan terima kasih atas segala hal yang diberikan demi selesainya penyusunan skripsi ini dan semoga Allah SWT membalas semua amal kebaikan mereka dengan sebaik-baik pembalasan serta mencurahkan Rahmah dan Hidayah-Nya kepada mereka. *Amin ya Rabb al-'alamin.*

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan. Untuk itu, peneliti berharap kritik dan saran yang dapat dijadikan perbaikan di masa depan. Semoga skripsi ini dapat memberi manfaat bagi orang-orang yang membutuhkan dan dapat berkontribusi dalam bidang pendidikan.

Kudus, 23 Maret 2021

Elfrida Septiyani
NIM. 1610310053